

## Weが台湾に進出！ 台湾に子会社「想像以上有限公司」を設立！



クリエイティブカンパニー・株式会社We(本社:東京都目黒区、以下、We)は、台湾に子会社「想像以上有限公司」を立ち上げたことを本日6月14日にお知らせいたします。立ち上げのきっかけとして、台湾は、半導体や初のAI研究開発センターの設立がなされるなどアジアの技術ハブとしての地位を確立する可能性が高いと考えており、人口ボーナスではなく技術ボーナスで得られる未来を描くWeにとって、この台湾子会社の立ち上げが、今後国際的な舞台で活躍し、多様な文化や市場で成功を収めるための重要なステップだと考えております。「想像以上有限公司」では、Weと同じく、ブランドデザインと各種プロモーションムービーなどをメインに”想像以上”のものを台湾から世界へと制作してまいりますので、どうぞご期待ください。

日本創意公司We株式会社(總部位於東京都目黒區, 以下簡稱We)今天6月14日宣布在台灣成立子公司「想像以上有限公司」。成立子公司的原因是因為We認為台灣有望成為亞洲的技術樞紐, 例如台灣在半導體產業上的成功和擁有亞洲首座AI研發中心等。We所描繪的未來並非倚靠人口紅利, 將以技術紅利獲利為目標, 成立台灣子公司是We為了未來能在國際舞台上活躍並在多元文化和市場中取得成功的重要一步。「想像以上有限公司」將會如同We一樣, 以品牌設計和製作設計各種宣傳影片為主, 在台灣製作出“超越想像”的作品並推向世界, 敬請期待。

■想像以上有限公司公式サイトURL:

<https://wewewe.jp/taiwan>

■想像以上有限公司立ち上げに関連した取り組み:

今回の想像以上有限公司立ち上げに関連し、We台湾の代表取締役のサンドウ タカユキの公式Xでは、台湾のクリエイティブを紹介しております。台湾にはアジアと欧米がミックスされたクリエイティブが多くあり、日本のクリエイティブとはまたちがう魅力がありますので、独自の目線でご紹介してまいります。

サンドウ タカユキの公式X URL:

[https://x.com/BOYAKKY\\_SANDO](https://x.com/BOYAKKY_SANDO)

■想像以上有限公司について:

「想像以上」は、

想像よりもひとつ上を目指すというWeのコンセプト

"One more thing"をそのまま社名にしました。

想像以上有限公司もWeと同じく、

ブランドデザインと各種プロモーションムービーなどをメインに

想像以上のものを台湾から世界へと制作してまいります

中国語でも対応可能ですので、お気軽にご連絡ください。

■想像以上有限公司会社概要:

会社名 想像以上有限公司 (We台湾)

所在地 台湾 104010 台北市中山區南京東路一段15號3樓

メール [taipei@wewewe.jp](mailto:taipei@wewewe.jp)

代表取締役 山東崇之 (サンドウタカユキ)

電話 +866-933-885-310

統一番号 93757037

■想像以上有限公司会社立ち上げによせて:

Weは設立当初から、「世界で活躍できる会社を作る」というテーマを掲げてきました。私たちが目指すのは、日本から世界に発信するのではなく、各国から世界に向けて活躍できる組織を作ることです。

その第一弾として、私たちは台湾を選びました。

台湾は時差が1時間と短く、日本に対して親日的な国です。また、TSMCやNVIDIAなどの大手半導体企業が拠点を置き、さらには近年だと初のAI研究開発センターが設立されるなど、半導体だけでなくAI技術の分野でも中心的な存在になると考えています。

私たちは、まず台湾からスタートし、その成功を基にさらに世界各国へと展開していこうと考えています。

私たちは、単なる人口ボーナスを狙うのではなく、技術ボーナスで得られる未来を描いており、これはWeが国際的な舞台で活躍し、多様な文化や市場で成功を収めるための重要なステップだと考えています。

Weは日本発のグローバル企業として、各国に根付き、現地での存在感を高めながら、世界中の市場で新しい価値を創造していきます。

「想像以上有限公司」もWeと同様に、ブランドデザインや各種プロモーションムービーを中心に“想像以上”のクリエイティブを台湾から世界へと発信します。さらに、台湾国内の同業他社との差別化を図るため、日本在住のクリエイターに特化したマネジメント業も開始する予定です。

私たちはこれからも、常に革新と挑戦を続け、クリエイティブ業界に新しい風を吹き込み続けます。どうぞご期待ください。

想像以上有限公司  
代表取締役 山東崇之(サンドウタカユキ)

## Weとは

The logo for We, featuring the letters 'We' in a bold, black, sans-serif font. The 'W' and 'e' are connected, with the 'e' having a slightly rounded bottom.

Weは映像とグラフィックのエキスパートが結集し、モーショングラフィックスを通じて新しい付加価値を持つ映像を創出します。通常にはない、想像を超える体験をお届けします。私たちは、きっと想像以上だ。

株式会社We公式サイト: <https://wewewe.jp/>

■與「想像以上有限公司」成立的相關活動：

台灣的創意融合了許多亞洲和歐美的元素，與日本的創意有著不同的魅力。此次「想像以上有限公司」的成立，We台灣的代表取締役山東崇之在他的官方X帳號上以獨特的視角切入，介紹台灣的影像設計創意，歡迎有興趣的朋友多多關注並前去觀看。

TAKAYUKI SANDO的官方X 連結：

[https://x.com/BOYAKKY\\_SANDO](https://x.com/BOYAKKY_SANDO)

■關於「想像以上有限公司」：

「想像以上」的命名靈感源自We的理念 "One more thing" —— 即不僅僅是以達到想像中的成果為目標，而是再向前邁進一步的精神。

想像以上有限公司將和We一樣，以品牌設計和製作各類宣傳影片為主，致力於創作出超越想像的作品，從台灣推向世界。

我們也提供中文服務，歡迎隨時與我們聯繫。

■想像以上有限公司基本資訊：

公司名：想像以上有限公司 (We台灣)

地址：104010 台北市中山區南京東路一段15號3樓

電子郵件：taipei@wewewe.jp

代表：山東崇之 (TAKAYUKI SANDO)

電話：+866-933-885-310

統一編號：93757037

■關於「想像以上有限公司」的成立：

自We成立初期以來，我們一直以「創立能在全全球舞台上活躍的公司」為願景，目標是成為一家不僅限於日本，而是從各個國家走向世界的公司。

邁向國際的第一步，我們選擇了台灣。

台灣與日本的時差僅一小時，且與日本關係非常友好。再者，全球半導體界的領先企業台積電 (TSMC) 正來自於台灣、輝達 (NVIDIA) 也選擇在台灣成立了亞洲首座AI研究開發中心，這使得台灣在半導體產業和AI技術領域都居於全球領導地位。基於這些背景，我們認為台灣有很高的潛力成為亞洲半導體及人工智慧技術的中心。

我們計劃首先從台灣開始，並以此成功為基礎，進一步拓展到世界各國。

我們不追求人口紅利，而是希望透過技術紅利來描繪未來。我們認為這是走向國際舞台、在多元文化與市場中取得成功的重要一步。

「We」以來自日本的全球企業之姿，將在各國深耕，提升當地對我們服務的需求，同時在全球市場上創造新的價值。

「想像以上有限公司」與We一樣，提供優質的品牌設計和各種宣傳影片的創意設計服務，從台灣向世界傳播「超越想像」的創意。此外，為了在競爭激烈的台灣國內市場做出差異化，我們也計劃提供日本自由創作者的合作專案管理服務。

我們將繼續不斷革新和挑戰自我，為創意行業注入更多新的活力，以貫徹We的理念" One more thing"

想像以上有限公司  
代表取締役 山東崇之(サンドウタカユキ)

## 關於We



We集結了一群優秀的影像設計師和平面設計師，透過動態圖像創造出具有新附加價值的影像作品。不屈於平凡，我們將為您帶來非同凡響、超越想像的體驗！

We株式會社官方網站：<https://wewewe.jp/>